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Jaén. -¿Qué realidad dibuja el es-
cenario en el que desarrolla su ac-
tividad el profesional de la aboga-
cía?
-La realidad actual, como en to-
das las profesiones liberales, es la
de esta crisis que afecta a todo
el mundo. Pero dentro de lo malo,
la abogacía tiene una buena sa-
lud, sobre todo la provincial, pues
hemos subido en casi trescientos
colegiados en el último año, si-
tuándonos en unos 2.300 miem-
bros. Ante las distintas situacio-
nes adversas que nos afectan los
abogados hacemos piña para in-
tentar salir adelante.
-Como representante de la profe-
sión, ¿cuál es en suopinión la gran
aportación que realizan los abo-
gados a la sociedad actual?
-La gran aportación a la socie-
dad, y quizás es algo que no es
muy valorado, es que somos los
garantes de la justicia a nivel de
la calle. Luchamos por las liber-

tades reales de los ciudadanos.
Hay un servicio público mal pa-
gado, e incluso a veces mal visto,
como es la justicia gratuita, con
la que dotamos a quien no tiene
medios de la protección jurídica
adecuada. Además, los abogados,
aquí en Jaén, realizamos distintas
labores sociales, como con la Ofi-
cina de Intermediación Hipote-
caria, en la que hemos evitado
400 alzamientos; además, tam-
bién colaboramos en Jaén con el
euro solidario; …También es im-
portante que tenemos un servi-
cio abierto de información al ciu-
dadano, de asesoramiento y asis-
tencia gratuitos en cárceles.
-Ante esta coyuntura, ¿qué retos
se plantea el Colegio?
-Intentamos que la abogacía se
vea desde otro punto de vista, in-
tegrada en la sociedad. Somos un
colectivo que estamos para ser-
vir a nuestros conciudadanos.
El reto es saber llegar a la gente
y explicarles la importancia del

abogado. Estamos realizando una
fuerte campaña preventiva, por-
que creemos que lo importantes
en nuestra actuación no es la ju-
dicial, sino la extrajudicial, para
evitar los litigios y la confronta-
ción. Por eso hemos creado una
corte de arbitraje, que elimina gas-
tos, y hace hincapié en el tema de
la intermediación, para así, ade-
más, descongestionar la justicia.
Queremos buscar fórmulas que
eviten la conflictividad y la con-
frontación social de los ciuda-
danos
-Evidentemente, también habrá
que afrontar nuevas funciones de
cara al futuro…
-El problema actual de la aboga-
cía es que se cierran mucho las
puertas al acceso. Ahora se exi-
gen una serie de cursos de capa-
citación al acabar el grado. Al ter-
minar el grado, a partir de este
año, habrá que hacer el Máster de
Abogacía. Serán 18 meses de tra-
bajo teórico-práctico para jurar y

ejercer la profesión. En el Cole-
gio hemos potenciado la Escuela
de Práctica Jurídica, y ya en oc-
tubre, junto a la Universidad de
Jaén, ofreceremos el primer más-
ter. Otro tema es que las oposi-
ciones, que antes eran una salida
importante para los licenciados,
están cada vez más restringidas.
Por eso, la única oportunidad de
cara al futuro está en la especia-
lización.

Se necesitan títulos de exper-
tos en distintas materias que de-
manda la sociedad. Ese es el ob-
jetivo de futuro, dotar a profesio-
nales de formación en distintas
materias, como matrimonial, te-
mas concursales, herencias, dere-
cho inmobiliario, etc.

OTRAS ACTIVIDADES

-Volviendo al Colegio, la institu-
ción desarrolla otras actividades
alejadas del plano profesional…
-Sí, realizamos exposiciones, ci-
clos y charlas de temáticas no re-
lacionadas con la profesión, temas
deportivos… Queremos así abrir
una puerta más a la sociedad…
El grupo al frente del colegio, que
llevamos dos años, derrochamos
ganas para intentar ser lo que nos
compañeros nos pidieron cuan-
do nos votaron.

«El reto es hacer llegar a la sociedad
la importancia de la abogacía»

Vicente Oya, decano. Ideal

VICENTE OYA Decano del Colegio De Abogados de Jaén «Nuestra gran
aportación, ser los
garantes de la jus-
ticia...»

04/07/2014
Tirada:
Difusión:
Audiencia:

 39.544
 32.369
 89.838

Categoría:
Edición:
Página:

Andalucía
Jaén
17

AREA (cm2): 450,1 OCUPACIÓN: 43,1% V.PUB.: 2.121 NOTICIAS DE LA ABOGACÍA||COLEGIOS DE
ABOGADOS


